



En la Subida del Marmol, Edgar Montellà el más rápido entre los CM

Edgar Montellà (Speed Car) inició su participación en la prueba de Macael (Almeria) de manera espectacular. Consiguió el mejor crono, 2'47"194, en su debut en la subida pero en la continuación un toque le dejó fuera de la competición al romper el radiador de su Speed Car.

A pesar del incidente triunfó en el Fase A - CM, pero no tuvo opción a reparar su vehículo y volver a salir a competir el domingo (día 30) en la Fase B.

La Escudería del Marmol preparó para su edición 2016 de su prueba el trazado habitual, es decir 4,300 km, con una pendiente media del 7%, entre los puntos kilométricos 4 y 8,3, de la carretera AL-840.

A este recorrido, el centenar de pilotos inscritos a la prueba tenían que completar un manga de entrenamientos oficiales y dos de carrera, ee escoge la mejor para la clasificación final de cada jornada.

Así pues, se disputan dos *meeting* (denominados fases) que puntúan por separado en la clasificación del campeonato andaluz de la especialidad.

El piloto que cuenta con el soporte del Programa de Jóvenes Pilotos del Automóvil Club se mostraba satisfecho por el triunfo: ***Estoy contento con el triunfo entre los CM y la cuarta posición de la clasificación absoluta del primer día, además hemos marcado el mejor crono de un CM de todo el fin de semana. El toque forma parte del riesgo que hay en las carreras, hay que pasar página y empezar a pensar en Sant Feliu, la última cita del catalán.***

En opinión de Montellà, participar en la prueba andaluza ha sido una gran experiencia: ***Es un subida muy bonita y además con un ambiente fantástico. Mucha gente en las cunetas que no paran de animar. No descarto volver la próxima temporada, aunque, como he dicho antes, ahora toca pensar en Sant Feliu.***

Pues el sábado, día 12 de noviembre, en la carretera que une Riells del Fai y Sant Feliu de Codines se disputará la 44a Pujada a Sant Feliu de Codines organizada por la Escudería vall del Tenes.

Servicio de prensa.

Clasificaciones XLI Subida del Marmol

CM.

Fase A: 1.-Edgar Montellà (Speed Car), 2'47"194, 2.-Esteban Perea (Silver Car) a 0"726, 3.-Rafael Delgado(Speed Car) a 8"268,

